

4.800

4.800
1259/12

COMUNICADO

El regimen juancarlista ha tenido que ceder y decretar la liberación de una gran parte de los presos políticos. Ha sido un triunfo de las masas populares, fundamentalmente de la clase obrera, que con su lucha constante en los lugares de trabajo y en la calle han impuesto la consecución de una parte de lo que el pueblo reclama. Ha sido una victoria a la que los comunistas hemos venido dedicando nuestras fuerzas, y que el Partido Comunista Obrero Español saluda y valora altamente.

Pero lo conseguido no es más que una parte de lo que quiere nuestro pueblo. Son muchas las injusticias y los atropellos que ha padecido durante cuarenta años, y que también han de ser reparados para siempre y no en pequeñas dosis.

El pueblo español, las masas populares y las fuerzas obreras y democráticas de España no necesitamos "perdones" o "gracias" reales a crímenes que no hemos cometido. En cambio, lo que sí entraña el restablecimiento de una democracia verdadera es la reparación de las injusticias y los crímenes por los que durante ocho lustros vienen usurpando el poder.

La liberación de los presos políticos que acaba de ser conquistada por la lucha de las masas evidencia cuán falsa es la política de colaboración de clases, de colaboración con un regimen que sigue ejerciendo la represión y haciendo disparar contra el pueblo. El regimen monárquico sigue siendo la expresión del poder de una clase, la burguesía. Frente a él, la clase obrera y todos los explotados incrementan sin cesar la lucha en defensa de su nivel y condiciones de vida, sus intereses, la libertad y la democracia para el pueblo.

El Partido Comunista Obrero Español es partidario decidido de cerrar las trincheras que abrió la guerra de 1.936-1.939. Hace mucho tiempo que sus militantes las cerraron en su vida, su actividad y sus relaciones. Pero ello no significa que el P.C.O.E. acepte la injusticia que supone medir con el mismo rasero a quienes defendieron el regimen republicano libremente elegido por nuestro pueblo, y quienes desencadenaron los horrores de la guerra para destruir la República e implantar el fascismo.

Por eso, el P.C.O.E. rechaza toda idea de "ajuste de cuentas" o tentativa de "segunda vuelta" a la vez que no admite la tentativa de cargar las mismas responsabilidades al pueblo y a sus verdugos. Los comunistas no quieren "perdones". Exigen justicia sin recortes de ninguna clase y en todos los aspectos; es decir: liberación de todos los presos políticos sin excepción, garantías para el regreso de los exilados que lo deseen también sin excepción, restablecimiento de los derechos adquiridos.

El Secretario General del P.C.O.E., Enrique Lister, se presentó en el Consulado de España en París a solicitar pasaporte para poder regresar. El funcionario que le atendió aseguró que la petición sería transmitida inmediatamente a las autoridades competentes en Madrid. Esperamos que el camarada Lister vea cumplido su deseo rápidamente.

Agosto, 1.976

Comité Ejecutivo del
Partido Comunista Obrero Español